

Bienvenue sur l'Escal'Atlantic



Ce matin, nous sommes montés à bord de l'Escal'Atlantic. Nous avons visité des espaces reconstitués de 2 bateaux : Le Normandie, inauguré en 1935 et le France (3^{ème} du nom), inauguré en 1962. Ces bateaux étaient des transatlantiques qui permettaient de transporter des passagers d'un continent à l'autre.

Nous avons beaucoup aimé cette visite qui nous a permis de nous promener à travers des univers et des époques où le bateau était la seule façon de traverser les mers.

Nous avons vu la reconstitution d'un bar, de plusieurs cabines d'époques différentes dans un bateau. Il y avait aussi des maquettes.

Il y avait aussi des animations vidéo et des effets avec un rétroprojecteur sur un grand écran avec la mer.

A la fin de la visite, nous avons fait un exercice de sauvetage « fictif ».

Thomas, Kévin, Flavien, Sacha, Anthony

